

## Anne Frank, Joséphine Poole et Angela Barrett (ULIS école Saint Exupéry Frévent/ Mme Hoguel)



La puissante armée de Hitler était en marche. La France et l'Angleterre déclarèrent la guerre, mais les troupes allemandes continuaient leur progression. Bientôt les Hollandais assistèrent impuissants, à l'entrée des soldats allemands dans Amsterdam. Une fois de plus, les Juifs furent impitoyablement persécutés, et les Hollandais comprirent vite qu'il était dangereux de les soutenir.

Tout juif âgé de plus de six ans était obligé de porter une grande étoile jaune, avec le mot Jood écrit dessus. On pouvait même désormais interdire aux petits enfants l'accès à certains lieux publics tels que les parcs, les cinémas et les piscines.

Anne adorait le cinéma. Dorénavant, elle n'avait plus le droit d'y aller. Elle devait se contenter de sa collection de photos et de cartes postales de célébrités, punaisées au mur. Au moins, personne ne viendrait lui demander de les enlever !



Il était trop tard pour trouver refuge dans un autre pays, où les choses seraient peut-être pires.

M. Frank travaillait dans un vieux bâtiment au bord du canal. En haut, sur l'arrière, certaines pièces étaient vides. Petit à petit, avec moult précautions, dans le plus grand secret, il apporta des meubles et des provisions dans cette annexe, et installa des toilettes et un évier. Si les Allemands l'avaient découvert ainsi que les courageux Hollandais qui l'aidèrent, le châtimeur aurait été terrible. Mais tout se passa bien. Il était prêt en cas de danger. Il n'eut pas longtemps à attendre.

